
週次報告、MTGとりまとめ（2016/7/10時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（7/15） 

 http://somesat.sakura.ne.jp/uploader/file/235.pdf 議事次第と資料はこちら 

それでは、時間になりましたので任意団体 SOMESATの臨時総会を開催します 

挨拶等々は省略しまして、さっそく報告事項に参ります。（上記資料をご確認ください） 

先ず報告事項ですが、2010 年 10月の発足以降、ちゃんとした会計報告を一度も実施してお

りませんでしたので、報告いたします。まず第 1期ですが、当時出展した MTMでの物販収入、

あかつき打ち上げ時に企画されたプレートの代金募集、ニコつく物販収入、関西勉強会の会

費、NT 京都物販収入と、合わせてその収入の赤十字への寄付となっております。なお、あ

かつきプレート代金募集時に、合わせて寄付収入をいただいております。 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

KY CADが使えない状況なので、どうしようか悩み中。 

手書きでもいいですが・・・ 

新しいＲＦミキサーの広告見ました↓ 

参考になれば。 

F1792 

VersaMixer&#8482; Wideband / Low-Power Single 

Channel 

http://www.idt.com/document/dst/f1792-datashee

t-revo 

 

Hem 皆様お疲れ様です。 

特に開発関係で議題がなさそうなので、 

MTG の時間を借りて任意団体 SOMESAT の臨時総会を

開催します。 

会議の議事次第と資料はこちら↓ 

http://somesat.sakura.ne.jp/uploader/file/235.

pdf 

オンラインですので、個人情報等に係る部分につい

ては出さないまま進行する予定ですが、その点ご容

赦ください。 

 

Bigben 今週も進捗なしです。 

来週～再来週の仕事の状況次第で、MFTの参加難しく

なってきました…… 

 



続けて各期まとめて報告します。第 2期ですが、預金の受取利息、MTM08 出展時の物販収入、

あかつきプレート代の払い込みとなっております。第 3期以降についてですが、イベントで

の物販や任意団体口座を利用したやり取りが行われなかったため第 4 期の受取利息以外会

計上報告事項はございません。2016年 3月 31日までの会計報告の概要ですが、以上の通り

になります。 

ご質問等無いようですので、報告事項については以上で終了といたします。長らく未報告申

し訳ありませんでした。 

続きまして、議事の方に入りたいと思います。 

まず（１）についてですが、当プロジェクトの発起人の一人にして、当時コアメンバーであ

った超電磁 Pですが、2011 年中途より SOMESATの MTG、その他活動について参加しておらず、

事実上会長が不在の状態です。 

長らくその状況のままでいたのですが、今般一般社団法人の立ち上げに伴い任意団体と法人

で役割分けを行うことが法人設立時点から想定されておりまして、これを機に体制の刷新を

図りたいと思います。具体的には、改めて超電磁 Pに SOMESAT会長について継続する意思が

あるか確認を取り、その結果を踏まえて新体制を検討したいと思います。 

 特にご質問等無いようですので、原案どおり超電磁 Pに意思確認を実施したいと思います。

よろしいですか？＞kikyouya さま（hem） 

OKです(kikyouya) 

ありがとうございます。意思確認の際の文面については後日相談いたします。では、（１）

については以上とします。 

（２）についてですが、超電磁 Pからの回答を受け、その他新体制の案を作成したうえで次

の総会を開催したいと思います。予定としましては７/29の MTG時（予備日として 8/5の MTG）

としたいですが、よろしいでしょうか？＞kikyouyaさま 他各位(hem) 

大丈夫です(kikyouya) 

ありがとうございます。では次回の総会は 2週後の 7/29MTG時といたします。日程変更の場

合再度ご連絡します。 

以上をもちまして、本日の臨時総会は閉会といたします。皆様ご協力ありがとうございまし

た。(hem) 

よろしくお願いします(kikyouya) 

というわけで、本日の議題は終了です(hem) 

 


